
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

２　委員長あいさつ

３　会議事項

（１）

意見

（２）

質問

回答

意見

回答

（３）

質問

回答

補足

４　閉会

新年度に係る提出書類について、確定するのは３月５日以降になるがどうすればよいか。

（上原委員）

その時点での予定で構わないので提出いただきたい。（事務局）

３月に来年度に向けて食器類など準備を進めるため、お願いしたい。（荻原栄養士）

丸山

以上　　　

管理指導表については学校で求める書類であり、センターは写しをいただくこととなってい

る。学校からの提案として他のセンターのアレルギー栄養士と調整する。（荻原栄養士）

保護者からの欠席連絡について、電話に対応できないこともあるため、メール等他の方法

を検討していただけるとありがたい。（吉村委員）

他のセンターも電話連絡と聞いている。方法について検討していきたい。（事務局）

年度末及び新年度準備について、汁食缶の更新について丸山より説明。

アンケートの結果から、工夫して献立を立てていただいていることが分かり、感謝の気持ち

でいっぱい。（樋田委員）

アレルギー対応食について

池田栄養士、説明

資料にあるとおり、管理指導表の提出日について、保護者懇談会より前に提出を求めるこ

とは可能か。（吉村委員）

１　開会 丸山

堀籠委員長

運営委員会に準じ、委員長が議長となる。

令和６年度の学校給食について

荻原栄養士、説明

　令和６年度　第２回佐久市学校給食臼田センター献立委員会　

　令和７年２月１８日（火）　　　午後４時～午後４時４０分

　学校給食臼田センター２階会議室

　出　　席　　者　

堀籠臼田中学校長・吉村臼田中給食主任・上原臼田小給食主任・

樋田臼田小ＰＴＡ子育て委員長・荻原栄養士・池田栄養士

（事務局）丸山


